

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La consejera Torres ha impartido una conferencia en el Consejo General de Enfermería de Madrid

El título de su ponencia ha sido "Gobierno y gestión de los Servicios Públicos de Salud"

Viernes, 24 de febrero de 2012

La consejera Elena Torres Miranda ha ofrecido esta mañana una conferencia magistral en Madrid durante la "I Conferencia de Gestión Clínica Enfermera", organizada por el Consejo General de Enfermería. El título de su ponencia ha sido "Gobierno y gestión de los Servicios Públicos de Salud".

La consejera ha defendido que la gestión del dinero público ha de hacerse con criterios de equidad, racionalidad, transparencia, eficacia y eficiencia, sostenibilidad y optimización, para conseguir dar servicios de calidad. Es preciso, además, ser muy exquisitos con el destino de los recursos, ha dicho.

Ha señalado que la enfermería puede experimentar un gran avance respecto al papel que ha de desempeñar en la gestión de las organizaciones sanitarias, y que para que se actúe de manera transversal, es importante que los profesionales de la enfermería adquieran nuevas competencias, más allá de las sanitarias.

Además, ha abogado por fomentar la conciencia social de respeto y responsabilidad en el uso de los servicios sanitarios.